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Ata n.° 02/2020

Registo n.° Interno / 1305/ 2020

Data — 24/03/2020

Início — 15h00

Local — Videoconferência

Termo — 17h30

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores

Ourém Luis Miguel Marques G. C. de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã José Farinha Nunes

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

PLJPU



£
MÉUIU TEJO

Abrantes, Alcanend, Constàr,c’a, Entroncamento, Parreira do Zêsere, Nação, Curém, Sardnal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vãa de Rei e Vila Nova da 8arqunha

ORDEM DE TRABALHOS

Tendo em conta os constrangimentos sentidos no âmbito do COVID-19, a reunião realizou-se
por videoconferência com a presença de todos os autarcas do Médio Tejo.

pupu

09h30

Reanálise e ponto de situação da pandemia COVID-19

O secretário executivo teceu alguns esclarecimentos sobre a aquisição dos Equipamentos de
Proteção Individual que a CIM está a adquirir no âmbito da Pandemia COVID-19.
Assim que este material chegar, será disponibilizado no Pólo de Constância a todas as câmaras,
que por sua vez o poderão levantar à medida das suas necessidades e devidamente articulado
com esta CIM.

Foi referido pelo presidente da autarquia de Torres Novas que presentemente os testes que são
feitos ao pezinho do bebé recém-nascido não estão a ser realizados, o que de certa forma causa
alguma instabihdade nas recentes mães, Presentemente os esforços estão todos canalizados
para fazer face às demais necessidades urgentes da pandemia.

o Município de Mação já tornou público isentar temporariamente os seus munícipes do
pagamento do valor referente aos custos com água, saneamento e resíduos sólidos. Contudo, e
tendo em conta as especificidades muito particulares de cada autarquia, os presidentes estão a
analisar medidas neste âmbito e entre outras medidas individuais em cada concelho para apoio
às populações.

O presidente da autarquia de Vila Nova da Barquinha, deixou também algumas notas sobre
como está a fazer a gestão dos funerais e dos cemitérios, de acordo com as orientações que
todos estão a receber neste âmbito.

O presidente da autarquia do Entroncamento referiu a necessidade de mantermos atualizados
os munícipes quanto à evolução epidemiológica nesta região. A CIM do Médio Tejo está já a
fazer esta atualização nas suas redes sociais.

O secretário executivo deu conta que deveremos receber entretanto um documento da Diretora
Geral de Saúde do Médio Tejo com algumas orientações mais especificas no âmbito da
desinfestação que todas as autarquias estão a fazer nas freguesias e sedes de concelho.

Deliberado por unanimidade:

r CIM do Médio Tejo apelar ao Governo, bem como à Administração Regional de Saúde de
Lisboa e Vale do Tejo o acesso a uma maior capacidade para a realização de testes no
âmbito do COVID-19, devendo ser enviada uma nota à comunicação social resultante
de tomada de posição pública dos 13 autarcas.

O Conselho Intermunicipal da CIM do Médio Tejo, voltou a reunir extraordinariamente por
videoconferência ontem, dia 24 de março, para reanalisar e fazer um ponto de situação sobre a
Pandemia que a todos nos assola - COVID-19.
Cada vez mais preocupados com toda a situação que se está a viver, mas também totalmente
empenhados em contribuir para a inversão desta situação inquietante, os autarcas do Médio
Tejo unemse mais uma vez em prol da região, apelando ao Governo, bem como à
Administração Regional de Saúde para que possamos ter acesso a uma maior capacidade para a
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realização de testes no âmbito desta Pandema, de acordo e com a devida art.culação com as
demais entidades competentes nesta matéria.
Os treze autarcas do Médio Tejo estão coordenados e unidos no combate a este flagelo,
utilizando assim todas as medidas que estejam ao seu alcance de modo a minimizar a
mitigação deste vírus.

Sabendo que Portugal vai entrar em fase de mitigação da pandemia covid-19 a partir de quinta-
ferra, dia 26 de março é absolutamente critico intensificar os testes da covid-19, estando os
municípios disponíveis para colaborar neste esforço, desde que tenha o envolvmento da
Administração Regional de Saúde.

A Comun dada :ntermun.c.oa: co Médo Teo agradece o trabaino que tem v:ndo a ser
desenvorl cc ocas 0 ças ligacas a Sace ass m coro a -o eção Clvi O5 a—do se semnre
dsponivei para coiaboar no seordo de encontrar soluções.
Nat0ramenre que a situação epidernioiógica em Portugar requer especiar responsaor!idade por
parte cas ‘sttuições, mas também por oarte de todos os cdadãos. A CíM do Média ‘ejo aoera
para que seia mant.da a serenicace e pa-a que todos possamos, efetivamente, seguir as
0r encações decOrrentes ca DGS — Direção Ge-a da Saúde, adcta—do medicas e
recomendações que levem a uma menor propagação do virus

O secretário executivo preparar o envio de um e-mau para todos os vereadores da
educação alertando, partilhando a necessidade de se avaliar as condições necessárias
para caso se confirme a continuidade das aulas do 30 período por viceoconferência
com os alunos, este sistema seja assegurado a todos os alunos.

— Arrancar com formação que for possível por videoconferêncra

— Sapadores Florestais Que por argum motivo agora não possam dar continuidade aos
se.2s taoairros presertemerte acordou se a criação de um oanco de horas cue serão
utizacas sempre que f0r necessá-lo e em particular durante o oeHodo de verão nas
fases mais cra cas

Secre:áho Executivo organ zar euão oor vceoconferêrcia com D.-eto-a do ACES co
Méco Te;o Dra. Dana Lera e com tocos os a:arcas Dera aoorda- COVIS 19

Preparar oficio para Mrnrstra da Saúde, ARSLVt e ACES do Médio lejo sobre a tomada
de posição dos autarcas no âmbito acesso a uma maior capacidade para a realização de
testes - COVID-19
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